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ABSTRAK 
 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Media Pembelajaran KERTAS POTONG 

(KEPO) Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Kelas X Ma At – 

Thohiriyah Ngantru Tahun Ajaran 2015/2016” yang ditulis oleh Khamim Jazuli, 

NIM.2814123077, pembimbing Ummu Sholihah, M.Si. 

Kata kunci: Media, pembelajaran Kertas Potong (KEPO),  materi persamaan 

kuadrat, berpikir kreatif. 

Fenomena bahwa salah satu penyebab hasil nilai matematika rendah adalah 

pelaksanaan pembelajaran di kelas masih berorientasi pada guru, sehingga siswa 

kurang aktif dalam pembelajaran. Pada proses pembelajaran yang banyak 

digunakan para guru saat ini misalnya, guru masih banyak memberikan soal 

latihan yang memiliki proses penyelesaian tunggal sehingga prosesnya selalu 

diulang dan dihafal. Kegiatan itu memang memadai dalam proses pembelajaran 

tetapi cenderung bersifat monoton, kurang kreatif, dan membosankan. Hal ini 

berdampak buruk bagi hasil belajar siswa, Keterbatasan ingatan siswa membuat 

mereka hanya menghafal rumus yang dianggap bermakna. Oleh karena itu, siswa 

tidak bisa hanya mengandalkan ingatan yang ada, melainkan mereka harus 

meningkatkan ketrampilan berpikirnya. Dengan demikian diperlukan 

sebuahsebuah  kebiasaan  dari  pikiran  yang  dilatih dengan memperhatikan 

intuisi, menghidupkan imajinasi, mengungkapkan kemungkinan-kemungkinan 

baru, membuka sudut pandang yang menakjubkan, dan membangkitkan ide-ide 

yang tidak terduga. Dengan berpikir kreatif orang mampu menciptakan hal baru 

yang tak terduga dengan cara yang sama dengan orang lain.  

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah untuk Mengetahui 

ada tidaknya pengaruh penggunaan media pemmbelajaran KERTAS POTONG 

(KEPO)Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Kelas X MA At – Thohiriyah 

Ngantru Tahun Ajaran 2015/2016. 

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dan 

jenis penelitian eksperimen semu, teknik sampling yang digunakan adalah 

purposive sampling dan populasinya adalah seluruh siswa kelas X sebanyak 122 

siswa, sedangkan sampelnya berasal dari kelas X A berjumlah 20 siswa sebagai 

kelas eksperimen dan X B berjumlah 24 siswa sebagai kelas kontrol. Dalam 

penelitian ini juga digunakan metode observasi, tes dan dokumentasi.  

Berdasarkan Hasil hitung sig. (2-tailed) <  = 0,05, yaitu 0,017 < 0,05, 

maka Ada pengaruh penggunaan media pemmbelajaran KERTAS POTONG 

(KEPO)Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Kelas X MA At – 

Thohiriyah Ngantru Tahun Ajaran 2015/2016. Hal ini menunjukkan bahwa kelas 

eksperimen lebih baik dibandingkan dengan kelas kontrol.  
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title " Influence of Paper Cut (KEPO) Media Learning to X 

(Tenth) Grade Creative Thinking Ability Ma At - Thohiriyah Ngantru 2015/2016 

Academic Year " written by Khamim Jazuli, NIM.2814123094, supervising 

Ummu Sholihah, M.Si. 

Keywords: KEPO (Paper Cut) Media Learning, quadratic equation lesson, 

Creative Thinking 

This research is motivated by a phenomenon that one cause of the low math 

scores are the result of the implementation of learning in the classroom is still 

oriented towards teachers, so students are activeless in learning. For example the 

learning process that used teachers today is, many teachers still provide practice 

questions that have a single settlement process so that the process is repeated and 

memorized. That activities are adequate in the learning process, but tends to be 

monotonous, creativeless, and boring. That is have bad impact for student 

learning, limited memory of the students make them just memorizing formulas are 

considered significant. Therefore, students can’t only rely on memory are there, 

but they need to improve their thinking skills. So need a habit of mind that  

trained to pay attention to intuition, turn on the imagination, revealing new 

possibilities, opening the stunning viewpoints, and generate ideas unexpected. 

With creative thinking people capable of creating new, unexpected things in the 

same way with other people. 

The purpose of this research is to Knowing Influence of KEPO (Paper Cut) 

Media Learning to X (Tenth) Grade Creative Thinking Ability Ma At - 

Thohiriyah Ngantru 2015/2016 Academic Year. 

In this research used a quantitative approach and type of quasi-experimental 

research and the population was all students of tenth grade as many as 122 

students, while the sampling technique used was purposive sampling and sample 

derived from a X A class totaling 20 students as exsperiment class and X B class 

totaling 24 students as control class. In this research also used the method of 

observation, testing and documentation. 

From data analysis that using t-test formula, results count sig. (2-tailed) <α 

= 0.05, that are 0.017 <0.05, so there are Influence of KEPO (Paper Cut) Media 

Learning to Creative Thinking Ability Class X Ma At - Thohiriyah Ngantru 

2015/2016 Academic Year. This act shows that the experimental class is better 

than the control class. 
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 الملخص

 

ضد الإبداعية التفكير ( كيفو) قص الورق تأثير وسائل الإعلام التعلم"أطروحة مع 

" ۱۰۲٦ - ۱۰۲٥القدرة العاشر من الدرجة الاولى ما في مدرسة الطاهرية عانترو السنة 

، والمستشارين  أم صالحة، ۱٨۲٤۲۱۲۰٤٤عنوان كتبه حم جزولى، تسجيل طالب عدد 

، المعادلات التربيعية (قص الورق)الإعلام كيفو تعلم وسائل : ماجستير كلمات البحث

 .المادية، والتفكير الإبداعي

هذه الظاهرة التي تسبب واحد من عشرات الرياضيات المنخفضة هي نتيجة لتنفيذ 

التعلم في الفصول الدراسية ما زالت موجهة نحو المعلمين، بحيث يتمكن الطلاب هم أقل 

التي يتم استخدامها على نطاق واسع اليوم على سبيل المثال في عملية التعلم . نشاطا في التعلم

والمعلمين، والعديد من المعلمين لا تزال توفر أسئلة الممارسة أن تكون هناك عملية تسوية 

الأنشطة التي كافية في عملية التعلم، ولكنه يميل إلى . واحدة بحيث يتم تكرار العملية وحفظه

أنها سيئة للتعلم الطلاب، وقيود الذاكرة من الطلاب . ومملةأن يكون الرتيب، أقل الإبداعي، 

لذلك، والطلاب لا يمكن الاعتماد فقط على الذاكرة . جعلها مجرد حفظ تعتبر الصيغ كبيرة

وهكذا المطلوبة عادة من العقل أن . وهناك، ولكنها تحتاج إلى تحسين مهارات التفكير لديهم

، وفتح  على الخيال، وكشف عن إمكانيات جديدة يتم تدريب الالتفات الى الحدس، بدوره

مع الناس التفكير الإبداعي قادر على خلق، . وجهات النظر مذهلة، وتوليد أفكار غير متوقعة

 .أشياء جديدة غير متوقعة في نفس الطريق مع أشخاص آخرين

أما بالنسبة للغرض من هذا البحث هو معرفة ما إذا كان هناك أي تأثير استخدام 

في مدرسة  Xضد التفكير الخلاق القدرة الفئة ( قص الورق)سائل التعليمية كيفو الو

 .۱۰۲٥/۱۰۲٦الطاهرية عانترو عام الدراسي 

النهج المتبع في هذه الدراسة هو المنهج الكمي ونوع من البحث شبه التجريبي، 

لاب الصف وكانت هذه التقنية العينات المستخدمة أخذ العينات هادفة وكان عدد سكان كل ط

طالبا كفئة   ۱۰الطبقة مرقمة  X A طالب، بينما مشتق عينة من  ۲۱۱العاشر ما يصل إلى 

في هذه الدراسة  .طالبا كطبقة السيطرة ۱٤عن الميزانية بلغ مجموعها  X A و  التجريبية

 .أيضا أن تستخدم أسلوب الملاحظة والاختبار والتوثيق

، ثم 5...> 0....، وهي   =...5> ( الذيل 2. )وبناء على نتائج سيج الحساب

ضد الإبداعية التفكير القدرة الفئة ( قص الورق)تأثير استخدام الوسائل التعليمية هناك كيفو 

X  وهذا . ۱۰۲٥/۱۰۲٦المدارس الدينية عاليه في مدرسة الطاهرية عانترو عام الدراسي

 .ريبية هو أفضل من فئة عنصر التحكميدل على أن الطبقة التج

 

 

 

 

 


